
智行理财网
贷后管理次数多影响办信用卡吗？一文简单介绍

我们办理上征信的信贷业务，比如贷款、申卡，金融机构审批通过后，会不定期地
以贷后管理的名义来查征信，就会在征信报告上留下贷后管理的查询记录，很多人
就担心贷后管理次数太多会影响信用卡申请，今天我们就来介绍下。

贷后管理次数多影响办信用卡吗？

解决这个问题，就得知道贷后管理对征信的影响。

在征信报告上的查询记录里，会显示多种查询记录，像贷款审批、信用卡审批、担
保资格审核这三种查询记录直接影响征信，能直接体现机构查征信的原因，这类查
询记录太多，说明申请人在频繁申卡申贷，意味着申请人的资金比较紧张，风险很
大。

而贷后管理的原因有多种，比如可能是需要提额了，或者分期了，银行审核之前需
要查征信了解申请人的信用、负债，好判断其还款能力，排查可能存在的借贷风险
，从性质上来说，是属于中性信息，不会直接影响征信，对信用卡申请也没有太大
的影响。
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但是也不要太侥幸，要是金融机构进行贷后管理的频率比较高，没事就会查下征信
，也容易让银行怀疑申请人的还款能力，批卡会比较谨慎。想顺利下卡，就得向银
行证明自己的还款能力，比如可以通过线下办卡，提供房产、车产、存单等财力证
明资料。

以上即是“贷后管理次数多影响办信用卡吗”的相关介绍，希望对大家有所帮助。
总之，影响是会有的，但是可以通过一些方法来降低影响，如此可以提高信用卡批
卡成功率。
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